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Cuando decidí irme de intercambio 
sabía que tenía que ser España, 
porque no dominaba otro idioma. 
Además, la orientación académica 
que brinda España (orientación 
psicológica) era diferente a la que 
dan en la Argentina (orientación 
médica).   

Con respecto a las universidades, 
miré los planes de estudio de cuatro 
y el que más me gustó, o mejor 
dicho, el que mejor orientado estaba 
con mi interés, era el de la 
Universidad de Murcia.  

A nivel académico, puedo decir que 
la universidad está muy bien 
equipada, la información brindada en 
cada clase es muy buena, los 
profesores están siempre 
predispuestos en todo, se manejan 
con un sistema de aula virtual en la 

que vuelcan toda la información- ya sea fechas de finales, trabajos prácticos, seminarios Power 
Point-, te brindan una guía académica con todos los temas que se van a dar (solo evalúan eso y 
estás en tu derecho a que no te tomen algún tema si no está dentro de la guía). Las aulas están 
equipadas con proyectores, computadores, calefacción y aire acondicionado.  

Además, la universidad tiene una asociación que se llama ESN Murcia, donde organizan los 
mejores viajes (súper económicos), y te llevan a los mejores lugares.  

Crecí tanto profesionalmente como personalmente. En lo primero, tuve la oportunidad de ver que 
se puede orientar el tratamiento de otra manera, la información obtenida es de gran ayuda para 
que, con la de la Argentina, se genere un plan de tratamiento distinto al que manejaba 
habitualmente.  



En lo personal, puedo decir que conocí diferentes culturas, no solo la de España. Tuve la 
oportunidad de realizar viajes en los que me encontré con gente de todos lados: mexicanos, 
italianos, franceses, españoles, alemanes, rusos. Se formó un lindo grupo de amigos, pude 
conocer sus costumbres, sus comidas, sus formas de ser. 

Murcia es una ciudad hermosa, con gente predispuesta. Es un lugar ordenado, que recibe a los 
estudiantes de intercambio de una manera increíble.  

Nunca me voy a olvidar de esta experiencia, salir de la cajita de confort, encontrarme con un 
mundo diferente, y decir: “yo puedo”…  

 


